

Organizaciones sociales de Ecuador exigen salida de Lasso del poder

Image not found or type unknown

El líder de la FEUE, señaló que si el mandatario se niega, entonces la Asamblea Nacional debe activar un juicio político para su destitución.

Quito, 16 feb (RHC) Organizaciones sociales de Ecuador manifestaron este jueves su rechazo al presidente Guillermo Lasso y pidieron a la Asamblea Nacional (Parlamento) actuar para que salga del poder.

Miembros de la plataforma Ecuador dice No, conformada por un centenar de colectivos para hacer frente al referendo constitucional impulsado por el mandatario, acudieron a la sede del Legislativo y se

pronunciaron contra la administración.

Jorge Cáceres, representante del Frente de Defensa Petrolero Ecuatoriano, señaló que el Gobierno lleva al país a convertirse en un estado fallido y afirmó que en el tema petrolero existe saqueo e incapacidad de gestión.

El Ejecutivo no nos ha brindado salud, ni educación, queremos una política socioeconómica diferente que permita erradicar la violencia y resolver otros problemas, reclamó el dirigente.

Por otro lado, la Federación de Estudiantes Universitario del Ecuador (FEUE) protagonizó este jueves un plantón frente a la Fiscalía General del Estado para exigir acciones contra el presidente Lasso por sus nexos con el llamado Caso Encuentro.

Ante las acusaciones de corrupción en empresas públicas y supuestos vínculos con la mafia albanesa, la organización juvenil exigió la renuncia del gobernante.

Nery Padilla, líder de la FEUE, señaló que si el mandatario se niega, entonces la Asamblea Nacional debe activar un juicio político para su destitución.

Lasso no tiene la capacidad moral para dirigir este país y frente a ello exigimos que salga del cargo, expresó Padilla.

El caso El Gran Padrino o Encuentro -como fue formalmente denominado por la Fiscalía General del Estado (FGE)- se refiere a una presunta trama de corrupción en empresas públicas del sector eléctrico, que involucraría a Danilo Carrera, cuñado del mandatario.

Según las revelaciones del medio digital La Posta, el pariente de Lasso, pese a no ocupar cargo alguno en el Gobierno, maneja entidades públicas y decide qué firmas privadas trabajan con el Estado a cambio de comisiones.

Ese escándalo que sacude el Gobierno escaló a un mayor nivel, cuando el medio de comunicación sacó a la luz un informe de la Unidad de Antinarcóticos de la Policía Nacional que revela supuestos nexos del Gobierno ecuatoriano con el narcotráfico, específicamente con la mafia albanesa. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/313981-organizaciones-sociales-de-ecuador-exigen-salida-de-lasso-del-poder>



Radio Habana Cuba